



## Brass Band konzertierte im Biffig

**SCHÖTZ** Die Brass Band Schötz unter der Leitung von Ueli Wigger spielte letzstens beim Heim Biffig ihr traditionelles Konzert. Bei schönstem Herbstwetter präsentierte die Brass Band den Bewohnern, dem Personal und den Gästen ein vielfältiges Repertoire mit rassigen Märschen, ruhigen Balladen und moderner Popmusik. Die Zuhörerinnen und Zuhörer genossen die musikalische Darbietung sichtlich und dankten es mit viel Applaus. Beim anschliessenden Apéro bot sich die Gelegenheit, sich bei interessanten Gesprächen auszutauschen. Die Brass Band Schötz freut sich bereits auf die nächsten Anlässe bis Ende Jahr. Zunächst findet am nächsten Wochenende die Schötzer Kilbi statt, wobei die Formation ihr traditionelles Musig-Beizli bei der Schür von Lisbeth Bossert führt. Musikalisch geht es im Anschluss mit den Vorbereitungen für den Schweizerischen Brass Band Wettbewerb weiter, welcher am 29. und 30. November in Luzern stattfindet. Und schliesslich findet am Samstag, 20. Dezember, wiederum das traditionelle Adventskonzert in der Pfarrkirche statt. Die Brass Band Schötz freut sich auf Ihren Besuch an den jeweiligen Anlässen! **16**